

みんなの
スペース

皆さんから寄せられたお便りや作品を紹介します。
「広報やまだ」の感想などもお寄せください。

た。

その椅子には、初老のお二人のご婦人が座っていたので、同席しようとしたとき、看護師さんが俺の名前を呼んだ。俺の名前を聞いたのか、一人のご婦人が自分の方へと歩み寄られて何やらいろいろと話し掛けてくれた。事故で聴こえが難しい

さつた。事故で聴こえが難しい旨を申し上げたら、早速メモ紙に素晴らしい走り書きにて自己紹介を致された。

きょうは1月の28日か。早いもんだーな、ことしの正月も終わりだなどいらねえ雑念にふけりながら、診療で待合室の椅子に体の不自由さと心の痛さを、一日一刻も早く癒そうとする気持ちで向かつ

お互いに広報を通してこの世における残り少ない人生を広報やまだと共に楽しみながら少しでも前に進みましょう。お互いに文筆を託してお帰りになりました。ありがとうございました。

震災から2年近く、当時の複雑な心を思い出しています。震災に遭いながら故郷を案じ、情報のないもどかしさが続きました。日々がたつに連れ、人づてに聞く被害と知人たちの訃報に心痛めてまいりました。いつか皆さんに会いたいと心に願をかけ

すが、路面が凍る冬の間は二列になつて歩くことはやめてほしいです。車が通つても、歩行者は平気な様子で歩き続けています。どうにかならないものではあります。どうにかならないものではあります。

匿名希望

美しい出会い

ふるさとつていいなあ

車道を二列で歩くのは危険です。

てまいりましたが、幸い、去る1月24日、大槌町の吉里吉里老人クラブの新年会に仲間入りさせていただきました。会場には五十余名が集い、元気を分かち合い、再会を喜び合いました。

初めに「一月一日」を齊唱。小学校の気分になつたなど心はせ

る人あり。それから私の好きな吉里吉里甚句。久々に聞く太鼓

や歌、踊りに思う存分拍手を送

りました。無礼講で次々と余興

が出て盛り上がり、あつという間に時間になりました。最後に

は皆さんの輪に入り、炭坑節を

踊つて心置きなく楽しみました。

荒地となつた地域での仮設生

活。時には心ほぐして老人パ

ワーでひとときをむづみ合い、

余生を歩む故郷の皆さまにぬくもりを感じました。帰宅しても

余韻が残り、ふるさとつてい

なあ。ありがとうございました。

いつになつたらと思いながらもお互いに近所同士、笑顔で話せる日が来ることを祈しながら明日に向かい希望と絆を固く結んで、今日一日を明るく生きたいものです。

西館 隆(船越・79)

かでない気持ちを抑えながら懸命に手を取り合つて前向きに生きをしている人たちなど、また、他県からのガレキの処理の支援、またそれ以上に行方不明の方々を捜索する警察官やボランティアの方々には、本当に頭が下がる思いでいっぱいです。私も身内を数名も亡くしております。ただ二人が行方不明でありますので心が痛みます。

やまだ文芸広場

年金の 細き暮らしに 山笑ふ

還暦をとうに過ぎし古希迎へ
年の重みで心動かぬ

笑みの桜
ニッコリ、笑つて、
笑みの桜が、
満開さあ。

内館 洋一(飯岡・?)

佐藤 啓子(山田・?)



弥生三月

弥生三月といえど、単純に女の子の桃の節句を思い出しますが、昨年からは今までと一変して、あの忌まわしい3月11日の東日本大震災の大津波が頭をよぎるのは私一人ではないでしょ

う。

あれから満2年。今なお健や

かでない気持ちを抑えながら懸

命に手を取り合つて前向きに生

活をしている人たちなど、また、

他県からのガレキの処理の支援、

またそれ以上に行方不明の方々

を捜索する警察官やボランティ

アの方々には、本当に頭が下が

る思いでいっぱいです。私も身

内を数名も亡くしております。いま

だに二人が行方不明であります

ので心が痛みます。

イラスト・写真・文芸・投書
みんなのスペース作品募集中!

◆投稿規定 ▶住所、氏名、年齢、電話番号を明記し、ペンネーム・匿名での掲載を希望する方はその旨を付け加えてください▶営利・政治的活動を目的としたものや特定の個人・団体をひぼう・中傷するものは掲載しません▶400字を超える投書は添削することができます
◆あて先・問い合わせ ☎028-1392(住所不要)
山田町役場総務課情報係(内線417)へどうぞ。